





Misalnya, upacara adat maupun upacara kenegaraan, keduanya memiliki unsur-unsur teatrikal dan bermakna filosofis. Berdasarkan paparan di atas, kemungkinan perluasan definisi teater itu bisa terjadi. Tetapi batasan tentang teater dapat dilihat dari sudut pandang sebagai berikut: “tidak ada teater tanpa aktor, baik berwujud riil manusia maupun boneka, terungkap di layar maupun pertunjukan langsung yang dihadiri penonton, serta laku di dalamnya merupakan realitas fiktif”. Dengan demikian teater adalah pertunjukan lakon yang dimainkan di atas pentas dan disaksikan oleh penonton. Namun, teater selalu dikaitkan dengan kata drama yang berasal dari kata Yunani Kuno *draomai* yang berarti bertindak atau berbuat dan *drame* yang berasal dari kata Perancis yang diambil oleh *Diderot* dan *Beaumarchaid* untuk menjelaskan lakon-lakon mereka tentang kehidupan kelas menengah.

Dalam istilah yang lebih ketat berarti lakon serius yang menggarap satu masalah yang punya arti penting tapi tidak bertujuan mengagungkan tragika. Kata “drama” juga dianggap telah ada sejak era Mesir Kuno (4000-1580 SM), sebelum era Yunani Kuno (800-277 SM). Hubungan kata *teater* dan “drama” bersandingan sedemikian erat seiring dengan perlakuan terhadap teater yang mempergunakan drama lebih identik sebagai teks atau naskah atau lakon atau karya sastra. Dari penjelasan di atas dapat disimpulkan bahwa istilah *teater* berkaitan langsung dengan pertunjukan, sedangkan *drama* berkaitan dengan lakon atau naskah cerita yang akan dipentaskan. Jadi, teater adalah visualisasi dari drama atau drama yang dipentaskan di atas dua panggung dan disaksikan oleh penonton. Jika *drama*





Negeri (UIN) Sunan Ampel Surabaya, yang beranggotakan Mahasiswa Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Ampel Surabaya yang mempunyai tuntutan menjadi aktor yang baik agar akting, dialog dan gerakannya baik. Aktor teater mempunyai dua dunia, pertama dunia sesungguhnya, artinya dunia aktor tidak ada sangkut pautnya dengan peran dalam pertunjukan yang ia perankan. Kedua, Dunia aktor yang baginya dunia tersebut dikarenakan paksaan untuk kepentingan berteater atau akting. Untuk menuju dunia kedua, aktor harus melalui beberapa proses ketheateran. Di Teater Sua ada pendalaman karakter, observasi, dan olah gerak, vokal, mimik wajah, olah rasa, dan sebagainya. Sebagai aktor harus mampu memerankan tokoh yang ia bawa. Selain itu ada banyak pendukung dalam pementasan, seperti tata rias, tata panggung, naskah, sutradara dan lain-lain

Dalam Teater Sua Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Ampel Surabaya hal tersebut dikerjakan secara bersamaan, secara berkelompok dan struktural, terorganisir. Hingga sampai pada pertunjukan yang ditonton oleh penonton. Dalam pertunjukan, penonton menyimak pementasan yang disuguhkan. Dalam pertunjukan teater penonton akan mencermatai atau menangkap beberapa hal yang muncul. Dalam pertunjukan teater penonton mencermati pesan yang dibawa atau tanda yang dimunculkan oleh aktor melalui perannya.

Ada proses kontruksi sosial yang muncul di dalam proses menjadi aktor dan ruang pertunjukan, yang pertama, hubungan antar aktor, dalam proses pemeranan dan beradaptasi dengan pemain lain. Kedua, antara aktor dan penonton di dalam pementasan. Sehingga penonton bisa menggunakan emosinya, ataupun pikirannya ketika menonton. Teater Sua Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN















